

令和6年度向日市防災会議についての御意見及び回答

No.	ページ		質疑（要望）内容	回答
1	-	-	<p><b>【要望】</b>                      深田踏切を通して避難する場合、車両の災害時運行状況（踏切前で停止等）により、踏切が閉まったままになることがあった様に思う。                      大雨により地下道が使えなくなると、東から西への避難ができなくなるので現在も踏切が長時間に渡って閉じ切りになることがないか。                      あるならそのときの処置を定めておいて欲しい。</p>	<p>本市は、J R 東海道線が南北に走っているため、鉄道により市域が東西に分断され、地下道及び踏切で東西を結んでおります。                      大雨等による深田地下道の浸水と、踏切事故等による踏切閉鎖が重なった場合、東西の通行が遮断されることになり、他の地下道を迂回していただくこととなりますが、他の地下道も浸水していれば東西の交通は難しい状況です。                      このことから、浸水被害の軽減を図るため、流域下水道雨水整備を推進し、供用を開始したところです。                      また、現在、向日町駅の東西自由通路の整備を行っており、完成後、東西を結ぶ通路として歩行者の利用ができることから、今後、安全対策等について、関係課と協議してまいります。</p>